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ПРО...

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

47 млрд. рублей составила стоимость строительства всех спортивных объектов, возведенных к Уни-
версиаде в Казани. Об этом заявил министр спорта РФ Виталий Мутко. Напомним, что окончатель-
ная сметная стоимость стадиона на Крестовском острове достигает почти 35 млрд. рублей.

ЭТОТ БИЗНЕС

ПЛОХО ПАХНЕТ

Самые мощные свалки скоро закро-
ются на рекультивацию. Останутся три
площадки одного мусороперерабаты-
вающего завода и два полигона «сред-
ней вместимости». Они явно не спра-
вятся с кубометрами ТБО. Чиновники
уже много лет ждут инвесторов. Объяс-
няют, что собственных средств в бюд-
жете нет. Иногда инвесторы приходят.
Комитеты громко объявляют о «строи-
тельстве нового современного завода
по переработке мусора». Но тема быст-
ро глохнет. Предприниматели уходят
по-английски, сталкиваясь с беспреце-
дентной коррумпированностью этой
сферы.

Что понятно: ведь разными аспектами
утилизации ТБО в регионе занимаются
больше двадцати органов исполнитель-
ной власти, из которых никто конкретной
ответственности не несет. Заводов как не

было, так и нет. Чиновники опять ждут
инвесторов и говорят, что денег в бюдже-
те нет. Но, по данным «Вечернего Петер-
бурга», деньги есть. Да такие, что уже дав-
но можно было построить завод, и не
один!

Только в прошлом году в качестве ком-
пенсации за негативное воздействие на
окружающую среду, которую все юриди-
ческие лица платят государству в обяза-
тельном порядке, в Петербурге и Ленин-
градской области было собрано более
миллиарда рублей, 80 процентов от кото-
рого пришло в региональный, а 20 — в фе-
деральный бюджеты. Но отсутствие в за-
конодательстве требования целевого рас-
ходования этих средств позволяет чинов-
никам раз за разом повторять: «У нас на
мусор денег нет». А ведь компенсацион-
ные сборы — это еще не все траты, с кото-
рыми сталкиваются предприятия из-за
неизбежности производства мусора их со-
трудниками. Корреспондент «ВП» узнавал
расценки.

КУДА УВОЗЯТ —

ДО ЛАМПОЧКИ!

Если говорить о мусоре, то производим
его только мы — люди. От 8 до 12 милли-
онов кубометров в год — это то, что мы
бросаем дома под раковину, на даче в по-
лиэтиленовые мешки, на работе в корзи-
ны, на улице в урны. Так что эти объемы
складываются из продуктов жизнедея-
тельности населения, его же деятельнос-
ти в непроизводственной коммерческой
сфере и на производствах некрупных пред-
приятий. Крупные, как правило, сами ре-
шают вопросы утилизации мусора на соб-
ственных объектах.

Далее все эти отходы везут на свалки
или на мусороперерабатывающие заво-
ды, которые находятся в окрестностях
города и которые не покрывают потреб-
ностей города. А скоро, после закрытия
ряда из них — большинство были запу-
щены в первой половине 1970-х годов
(например, вечно тлеющий полигон на
Волхонке) и исчерпали свои ресурсы, —
не будут покрывать эти потребности еще
больше.

Мало того, несколько лет назад было
отменено лицензирование деятельнос-
ти по транспортировке мусора, и отхо-
ды стали возить кто угодно и куда угод-
но. Так, например, неподалеку от Сосно-
вого Бора чуть ли не в лесу недавно было
обнаружено 26 тонн битых ртутных
ламп. Откуда их привезли и кто их вы-

Вывоз мусора
ОДНАКО ОГРОМНЫЕ СУММЫ,

СОБРАННЫЕ ГОСУДАРСТВОМ

НА РАЗВИТИЕ СИСТЕМЫ УТИЛИЗАЦИИ

ТБО, НИКТО НА ЭТО НЕ ТРАТИТ

Цивилизованная переработка твердых бытовых отходов, а про-
ще ТБО, — наиболее прогрессивный метод решения мусорной
проблемы. Но в нашей культурной столице это утопия. Сейчас,
по сведениям «Вечернего Петербурга», полученным из разных
источников, петербуржцы производят от 8 до 12 миллионов тонн
мусора в год. И общество потребления не стоит на месте. Даль-
ше отходов будет больше.

Чтобы наконец выбросить весь
накопившийся мусор, надо
пройти несколько кругов
бюрократического ада.

…ОТСТАВКУ ЗА ЕГЭ

Министр образования Дмитрий Ливанов
подтвердил информацию об отставке руко�
водителя Рособрнадзора Ивана Муравье�
ва. По словам министра, глава Рособрнад�
зора сделал для себя соответствующие
выводы и написал заявление об отставке.

«Чтобы с уверенностью смотреть в бу�
дущее, необходимо двигаться вперед с но�
вой командой», — подчеркнул Дмитрий
Ливанов.

Непосредственным поводом к отставке
Муравьева послужили многочисленные скан�
далы с результатами сдачи ЕГЭ в этом году.

…ПРОБЛЕМНЫЙ
РЕГИОН

Программа развития Сахалина, приня�
тая в конце декабря 2012 года, не выпол�
нена на 80%, причем реализация большин�
ства ее пунктов перенесена на осень. Об
этом заявил президент России Владимир
Путин на совещании в Южно�Сахалинске.

По его словам, буксует и программа
развития Дальнего Востока в целом.

«Вот говорили о создании корпорации,
теперь выясняется, что говорили�говори�
ли, целый год говорили, создали, а выяс�
няется, что там работать сложно, по неко�
торым направлениям — фактически нере�
ально», — сказал президент.

…ЗАЩИТУ
РОССИЙСКИХ
РАБОТНИКОВ

Федеральная миграционная служба
(ФМС) РФ считает необходимым законода�
тельно защитить право российского работ�
ника на первоочередное трудоустройство.

«Необходимо законодательно защитить
право российского работника на первооче�
редное трудоустройство на освободивши�
еся вакансии и дать возможность иност�
ранцу стать соискателем на рабочее мес�
то, не занятое россиянами, через, к при�
меру, два месяца», — заявил глава ФМС
Константин Ромодановский.

…БЕЗВИЗОВЫЙ
РЕЖИМ

Половина финских чиновников и руко�
водителей туристических компаний счита�
ют, что между Финляндией и Россией дол�
жен быть введен безвизовый режим.

Согласно соцопросу, проведенному
профсоюзом работников сферы обслужи�
вания Финляндии, более 50% респонден�
тов положительно относятся к безвизово�
му режиму для российских туристов, око�
ло 20% занимают нейтральную позицию и
28% настроены негативно.

…ВЕСЕЛУЮ РАБОТУ

Бар «Biddy Milligans» в Эдинбурге открыл
вакансию… дегустатора виски.

В ходе выполнения «временной неопла�
чиваемой работы» кандидату предстоит по�
пробовать множество сортов этого напитка
и помочь заведению сформировать меню. По
словам представителя бара, назвавшего
должность дегустатора «лучшей работой в
мире», питейное заведение нуждается в кон�
сультанте по виски, который не только очень
любит этот напиток, но и сумеет подобрать
наиболее интересные образцы.

На должность дегустатора могут пре�
тендовать совершеннолетние кандидаты
из любой страны мира.


